



定数32人から18人に

新体制がスタート!

新議長あいさつ



議会議長
黒宮喜四美

さわやかな初夏の季節を迎え、市民の皆さまには毎日ご健勝にお過ごしのことと存じます。

このたび、合併後初の議員選挙を契機に、議員18人による新体制がスタートいたしました。

地方分権時代を迎え、行財政基盤の強化、地域特性を生かした魅力あるまちづくりの推進、そして抱える課題への対応力の強化が求められ、これまで以上に厳しい財政運営を迫られることが見込まれます。

市政発展のため、議会の機能を充分発揮し、議会と執行機関との協調の下、安全で安心して暮らせるまちづくりを進め、議員一人一人が市民の皆さまの課題を共有し、市政に反映していくことに努力してまいります。

また、議会運営につきましては、公正の立場を貫き、議員各位が活発な活動ができますよう心掛けてまいります。

今後、さらなるご支援、ご協力を賜りたくお願い申し上げますとともに、市民の皆さまのご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。議長就任のあいさつといたします。

主な内容

議会構成	3
議員紹介	4～5
定例会の審議内容	6～7
議案質疑	8～21
一般質問(14人)	22
やとみフラッシュ	22

表紙の説明

市内のコミュニティ推進協議会主催による体育祭が5月18日、6会場で行われました。

弥生小学校では、各字対抗の綱引きやリレー競技、パン食い競争など24種目が行われ、熱戦が繰り広げられました。

